
Le Carême

Le Carême est le temps où nous prenons conscience non pas de notre péché, mais de la grandeur à laquelle nous sommes appelés. Il n'est pas question, durant le Carême de dompter le corps. Il convient avant tout de libérer de notre cœur les ressources d'amour et de solidarité que Dieu nous a confiées.

Le Carême est le temps de la couleur :

On se débarrasse de la platine et de la poussière accumulées et on se trouve en face de la beauté du commencement.

Mais peut-être faut-il plus de quarante jours pour passer à l'Évangile. Peut-être bien faut-il une vie entière pour accomplir notre baptême, devenir chrétiens.

Une vie entière pour ressusciter à l'Évangile avec le Christ dans la lumière de l'aurore !

Le Carême en est le commencement.

Charles Singer